
 
 
Da: Giada Goracci 

inviato:  sabato 30 / 05 / 2009  17.23 
A: Hans Scollo 
 
 
Gentile Professore, 
 
mi scuso per la mia risposta tardiva ma, fortunatamente, ho sei ore al giorno di lezione e non 
posso certo lasciare le classi scoperte per rispondere al telefono. 
 
I libri sono arrivati ed è tutto ok. Li stiamo utilizzando e troviamo tutto molto chiaro, divertente e 
pratico. Ogni argomento affrontato viene visto e approfondito tramite la sua grammatica. - Per 
quanto riguarda l'adozione, può scrivere che si tratta di un’adozione CONSIGLIATA, in quanto il 
budget scolastico, purtroppo, non può oltrepassare una certa somma prevista. Ai ragazzi viene 
comunque caldamente consigliato l'acquisto. 
 
Spero di averLe detto tutto ciò che Le serve e colgo l'occasione per augurarLe una pronta e buona 
guarigione! All'italiana maniera Le invio il mio "in bocca al lupo"! 
 
Cari saluti 
Giada Goracci 
 
 
 

 
 
 
Da: Hans Scollo 
 inviato:  domenica 31 / 05 / 2009   18.00 
A: Giada Goracci 
 
 
Gentile prof.ssa Goracci, 
 
La ringrazio veramente tanto per le consolanti comunicazioni riguardo all’uso del mio manuale con 
le alunne che lo hanno giá acquistato. La metodologia di affrontare e approfondire ogni argomento 
strutturale con la “Deutsche Grammatik für Italiener” é proprio quella che porta al successo. 
Gioisco nel sentire dalla sua forma espressiva – quando cioé Lei usa il plurale “troviamo” - che non 
solo Lei, ma anche le alunne trovano il testo molto chiaro, pratico e addirittura divertente. Riferisca 
alle sue alunne che le ringrazio per questo loro giudizio e auguro loro tanta soddisfazione e 
successo. Per riuscire nello studio di una lingua ci vuole entusiasmo e se la mia grammatica aiuta 
a suscitarlo, perché piace ed é addirittura divertente, siamo veramente sulla giusta via! 
 
Un ulteriore grazie, particolare e sincero, debbo esprimerLe per aver scelto l’ “adozione libera” del 
mio testo per l’anno scolastico 2009-2010 nella sua scuola. Questa sua decisione mi permette di 
annoverare Lei e il Liceo San Carlo nel capitolo “Adozioni” del mio sito, allungandolo e rendendo in 
tal modo il mio lavoro piú convincente. 
 
Cordiali, cari saluti anche da parte mia 
Hans Scollo 


